

これは何でしょう



答えについての思い出などもお待ちしています。

- しめきり 2月13日(金)必着
- あて先 〒183-0501 南国市大塙甲二三〇一 南国市企画課
- 親子クイズ係
- 賞品 正解者の口から抽選で5人の人に図書券を進呈
- ◎第38回親子クイズの答えは、ホンガキ(ツルンガキ)でした。

第38回当選者発表(敬称略)

(応募総数40通)

西村 孝之(浜松田)
栗原 亮代(國豐町)
田 紗季(横田)
浜田 洋平(久礼田)
野口 美紀(久礼田)

広場



文化の向上に顕著な功績のあった個人・団体に贈られる県文化賞(九年度)を受賞した「国府史跡保存会(竹内隆造会長会員七百八十五人)」の受賞祝賀会が、一月十八日に開催されました。

国府地区の史跡の清掃や管理・アピールなどを続けてきた実績が認められたものです。集まつた会員たちは、お互いの努力と成果をたたえあつたり、子どもたちへの伝統繼承や、国司館跡周辺を公園化する目的で土地を取得し、将来的の記念館もしくは、資料館建設への備えをしつかりしておきたいとの熱い思い、また今後の活動とテーマなどについてそれぞれ決意を語り合つていました。

の乾常美さんは「百年、二百年先のことを考へると、どうしても公園用地としての空間を相当程度確保しておきたい。そのことがこの地の先祖と子孫に対する義務と位置付けて、活動を続けたい」と語っていました。



竹内 会長 と 乾 前会長

国府史跡保存会

平成九年度

県文化賞 受賞

岡豊町(高知医大南)に総合福祉ゾーン建設を進めている社会福祉法人「ふるさと自然村」(山不恩工理事長)は、一月十三日、その一翼を担う特別養護老人ホーム「陽だまりの里」や、「つくしんぼ」のほか、デイ・サービスセンター、「ぬくもり」、各種教室(唱歌・将棋・手芸・陶芸・書道・詩吟・俳句・茶道など)のための娯楽室も完備しています。

そして、地域に密着した催しを行うための憩いの広場の専用スペースとして「地域交流スペース」も設置しています。このスペースは、地域の老人クラブや婦人会にも開放されます。この施設の完成により、入所待機者の問題が一定程度解消し、家族の看護負担も軽減できることになります。



岡豊町(高知医大南)に総合福祉ゾーン建設を進めている社会福祉法人「ふるさと自然村」(山不恩工理事長)は、一月十三日、その一翼を担う特別養護老人ホーム「陽だまりの里」や、「つくしんぼ」のほか、デイ・サービスセンター、「ぬくもり」、各種教室(唱歌・将棋・手芸・陶芸・書道・詩吟・俳句・茶道など)のための娯楽室も完備しています。

岡豊町(高知医大南)に総合福祉ゾーン建設を進めている社会福祉法人「ふるさと自然村」(山不恩工理事長)は、一月十三日、その一翼を担う特別養護老人ホーム「陽だまりの里」や、「つくしんぼ」のほか、デイ・サービスセンター、「ぬくもり」、各種教室(唱歌・将棋・手芸・陶芸・書道・詩吟・俳句・茶道など)のための娯楽室も完備しています。

子どもたちに たつぶり図書を

市民から多額の寄付金・教育費にあてて

大塙の竹村姑善恵さんは、大塙小学校で永くお務めになられた元用務員さんで、そのご遺族から「故人が世話になつた大塙小学校の子どもたちの図書費」と、昨年十二月二十四日、二百万円を寄付していました。

寄付金の受け渡しがあった市長室では、市長・教育長の立ち会いの中、それぞれの学校の校長先生と児童の代表が「ありがとうございます」と言いました。結果式で全校児童に報告するとともに図書費

一同に植野の安藤茂さんからも、自身と子・孫の三代がお世話になつた久礼田小学校の図書費に、二百円が寄付されました。

同じ日に、植野の安藤茂さんからも、自身と子・孫の三代がお世話になつた久礼田小学校の図書費に、二百円が寄付されました。

大塙の竹村姑善恵さんは、大塙小学校で永くお務めになられた元用務員さんで、そのご遺族から「故人が世話になつた大塙小学校の子どもたちの図書費」と、昨年十二月二十四日、二百万円を寄付していました。

寄付金の受け渡しがあった市長室では、市長・教育長の立ち会いの中、それぞれの学校の校長先生と児童の代表が「ありがとうございます」と言いました。結果式で全校児童に報告するとともに図書費

一同に植野の安藤茂さんからも、自身と子・孫の三代がお世話になつた久礼田小学校の図書費に、二百円が寄付されました。

大塙の竹村姑善恵さんは、大塙小学校で永くお務めになられた元用務員さんで、そのご遺族から「故人が世話になつた大塙小学校の子どもたちの図書費」と、昨年十二月二十四日、二百万円を寄付していました。</p